

SPORC.ID

Sambut Hari Kemerdekaan RI ke-79, Warga Kanci 1 Gelar Jalan Santai

Agung widodo - MAGELANG.SPORC.ID

Aug 4, 2024 - 10:30



(Foto Dokumen): Antusias Warga Dusun Kanci 1 Saat Mengikuti Kegiatan Jalan Santai Dalam Rangka Memperingati Hari Kemerdekaan RI ke-79 Tahun 2024

MAGELANG- Ratusan warga Dusun Kanci 1, Desa Salamkanci, Kecamatan Bandongan memperingati HUT ke-79 Kemerdekaan RI dengan cara menggelar jalan santai dengan menempuh jarak 3 kilometer, Minggu (04/08/2024).



Keceriaan dan raut wajah warga tampak gembira, dimulai dari anak-anak, remaja sampai kakek dan nenek sangat antusias dalam mengikuti kegiatan jalan santai yang diselenggarakan oleh panitia yang tidak lain pemuda Dusun Kanci 1 Desa Salamkanci.

Pada pelaksanaan jalan santai bersama masyarakat Dusun Kanci 1 dimulai dari Rt 01 sampai dengan warga Rt 04 menempuh start dari Dusun Kanci 1 melintasi Dusun Kwangsan, lanjut menuju jalan Dusun Paingan hingga finis di Dusun Kanci 1 Desa Salamkanci.



Kegiatan jalan santai dalam rangka memperingati hari kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 tahun 2024 ini, diadakan tidak kali ini saja, namun dilaksanakan setiap tahunnya.

Arifuddin salah satu tokoh pemuda yang ikut dalam acara jalan santai mengatakan, pelaksanaan kegiatan jalan santai hari ini disamping untuk memeriahkan hari kemerdekaan RI ke-79 juga bentuk menghormati jasa pahlawan yang berjuang untuk bangsa kita," ungkap tokoh pemuda tersebut.



Dengan adanya jalan santai bersama warga masyarakat Kanci 1 juga nampak ikut wisatawan asing yang membaaur kepada itulah wujud kearifan lokal dan budaya warga masyarakat Dusun Kanci 1 yang selalu menghormati terhadap warga manapun. Sarana jalan yang baik untuk dilalui dan tentunya udara segar pada pagi hari menambah suasana jalan santai lebih semangat.

" Setiap tahun kita selalu mengemas berbagai kegiatan untuk warga, sehingga momentum peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI dapat dirasakan oleh warga masyarakat Kanci 1," tandas Arifuddin.



Dilokasi yang sama, Rini Tri Rahayu menambahkan, mengaku sangat gembira setelah mengikuti acara jalan santai bersama masyarakat Dusun Kanci 1 Desa Salamkanci. Kami juga ikut menunggu dorpres hadiah menarik yang disediakan oleh panitia jalan santai.

Masih dikatakan Rini, bermacam dorpres menarik, berupa alat-alat kelengkapan dapur, Dispenser, TV, maupun dorpres utama berupa satu buah Kulkas 2 pintu disiapkan oleh panitia jalan santai.

" Mudah- mudahan dorpres yang menarik menjadi milik saya, untuk melengkapi kebutuhan dirumah tangga," ucap Rinizahwa.



Kegiatan jalan santai bersama warga masyarakat Dusun Kanci 1 Desa Salamkanci berjalan dengan lancar dan aman.

Redaktur: Sertu Gunawan